

**SUJET:** Mot du directeur / Message from the Director

**Destinataires :** tous les membres

English follows

Chers Membres du RRSV,

Tel qu'annoncé lors de la dernière Réunion annuelle du RRSV, je suis fier d'officialiser la nomination de **Dre Stéphanie Proulx**, Université Laval, au poste de **Présidente du Comité scientifique du RRSV**.

**La décision fut entérinée lors de la dernière réunion du Comité de direction qui s'est tenue le 22 février dernier.**

Bienvenue à notre nouvelle présidente!

Je profite aussi de l'occasion pour remercier à nouveau chaleureusement le **Président** sortant, **Dr Patrick Rochette**, pour son implication au sein de tous les Comités scientifiques depuis 2017. Je peux affirmer avec fierté et reconnaissance que son dévouement, son jugement averti et ses fructueuses interventions ont aidé à consolider la reconnaissance de nos étudiants et de nos chercheurs au travers de l'attribution des bourses et des subventions. Ces octrois ont également facilité les collaborations nationales et internationales ainsi que le rayonnement du Réseau.

Par ailleurs, j'aimerais aussi solliciter votre collaboration pour choisir le nouveau logo du RRSV, qui est rendu nécessaire en raison de notre changement de nom. Avec l'aide de Hélène Lambin, graphiste de l'IRCM et du comité de direction du RRSV, nous avons sélectionné deux options de logos. Nous aimerions connaître votre préférence.

Pour voter, [suivez ce lien](#).



Cordialement,

Michel Cayouette, PhD  
Directeur, Réseau de recherche en sciences de la vision

\*\*\*

Dear VSRN Members,

As previously announced at the last VHRN Annual Meeting, I'm pleased to announce the nomination of **Dr. Stephanie Proulx**, *Université Laval*, as **President of the Scientific Committee of the VSRN**.

**This nomination was officialized at the last meeting of the VSRN Executive Committee, held on February 22.**

Welcome to our new President!

I would like to extend a sincere acknowledgment to the outgoing **President**, Dr. **Patrick Rochette**, for his participation on the Scientific Committee. His dedication over the last several years (since 2017), his informed judgment and fruitful interventions have greatly contributed to the recognition of our trainees and our researchers, facilitating, and promoting national and international collaborations, and visibility of the Network.

I would also like to seek your contribution in selecting the new logo for our Network, which is now necessary following our name change. With the help of Hélène Lambin, graphist at the IRCM, and the executive committee, we narrowed down the list to two possible options. We are now seeking your help to choose!

Please vote for your [favorite logo here](#).



Yours sincerely,

Michel Cayouette, Ph.D.  
Director, Vision Health Sciences Network